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Veja as ações do 
mês de Agosto

Muito trabalho
pra contar



ENTREVISTAS
RÁDIO REDE FM

RÁDIO ALVORADA FM



CANAL AGRO +

TV INTEGRAÇÃO

CANAL RURAL

TV GAZETA



VISITAS
ENGENHEIRO JÚLIO

Recebi a visita do 
engenheiro agrônomo 
Julio César Pereira.



PACAEMBU 
CONSTRUTORA

VEREADORA 
SACRAMENTO

A força das 
mulheres 
empreendedoras! 
Conheci a 
Juliana e a Silvia 
da Pacaembu 
Construtora.

Recebi em meu 
gabinete regional a 
visita da vereadora 
e presidente do 
Partido Progressistas 
em Sacramento, 
Ieda Rezende.



AÇÕES
ANÚNCIO 
INFRAESTRUTURA 
UBERLÂNDIA

Participei da assinatura das 
ordens de serviço de duas 
obras importantes para 
Uberlândia: a construção 
de 10 km de ciclovias na 
região norte e a outra é a 
implantação de uma nova 
adutora de água para 
ampliar a capacidade de 
abastecimento.



REUNIÃO IMPORTAÇÃO 
DE LEITE

ENCONTRO 
VICE-GOVERNADOR MG

De forma online, me reuni 
com a Secretária de Comércio 
Exterior (SECEX), Tatiana 
Prazeres, o Secretário de 
Agricultura de Minas Gerais, 
Thales Fernandes e outras 
entidades para falar das altas 
importações de leite.

Encontrei com o vice-
governador de Minas, 
professor Mateus Simões e 
meus colegas deputados 
federais, Pinheirinho e 
Dimas Fabiano e o prefeito 
de Caxambu, Diogo Curi. 
Conversamos sobre as 
demandas dos municípios 
e sobre fortalecimento 
partidário.



REFIM ZERA TUDO 2023

1º SIMPÓSIO REGIONAL 
DE BIOINSUMOS

O prefeito Odelmo enviou para a 
Câmara o projeto de lei com as novas 
regras do Refim Zera Tudo 2023. Uma 
iniciativa que visa a renegociação de 
dívidas para a população ficar em 
dia com o município e ter de volta 
sua capacidade de obter crédito e de 
realizar negócios.

Aconteceu em Uberlândia o 1º 
Simpósio Regional de Bioinsumos. O 
município é destaque nacional nesse 
assunto com o 1º Polo Agromineral 
Verde do Brasil que leva o nome do 
Ministro Alysson Paolinelli. Há tempos, 
a prefeitura tem investido em estudos 
e comprovado na prática o potencial 
do pó de basalto na agricultura.



CAMPANHA 
#EUSOUUBERLÂNDIA

UDILAB EXPERIENCE

Em comemoração ao aniversário 
de 135 anos, a Prefeitura lançou a 
campanha #EuSouUberlândia. Uma 
bandeira simbólica percorreu toda 
a cidade para colher assinatura das 
pessoas que fazem parte dessa 
história. E ao lado de representantes 
de diversas entidades e alunos da 
rede municipal, tive a alegria de deixar 
minha marca.

Com muita alegria, tive a honra 
de compor o time de palestrantes 
do Udilab Experience no Painel do 
Empreendedorismo, onde tivemos 
uma conversa super interessante 
sobre negócios, inovação e 
tecnologia.



CELEBRAÇÃO SANTUÁRIO 
NOSSA SENHORA DA ABADIA

FÓRUM BRASILEIRO DE 
INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL

Estive no Santuário de Nossa Senhora 
da Abadia em Uberlândia para 
celebrar o fim da Novena e o Jubileu 
de Prata, que marca os 25 anos de fé e 
devoção do Santuário na cidade.

Fui até São Paulo para 
participar do Fórum Brasileiro 
de Inteligência Artificial. Um 
evento atual e relevante 
organizado pela Fundação 
Milton Campos e o Partido 
Progressistas para debater 
os impactos das novas 
tecnologias na política.



REVITALIZAÇÃO DO 
PARQUE DO SABIÁ

ADORAE FESTIVAL

Parque do Sabiá revitalizado para 
comemorar os 135 anos de Uberlândia! 
Acompanhei a entrega de melhorias 
na Arena Park, quadra de tênis, 
quiosque e nas duas portarias, que 
trouxeram ainda mais beleza e bem-
estar para um dos pontos turísticos 
mais queridos.

Fui conferir de perto o maior evento de 
música católica de Minas Gerais que 
lotou a Arena Sabiazinho: é o Adorae 
Festival. Momentos de muito louvor e 
adoração para agradecer as bençãos 
e renovar as energias. 



PRIMEIRA CAMINHADA 
DA FAMÍLIA MAÇOM

 REUNIÃO SINDICATO 
RURAL E CALU

Pela primeira vez, 
comemoramos o Dia 
do Maçom com uma 
caminhada no Parque do 
Sabiá. Um evento solidário, 
que reuniu famílias e 
arrecadou centenas de litros 
de leite para entidades de 
Uberlândia.

O prefeito Odelmo Leão 
e eu nos reunimos com a 
diretoria do Sindicato Rural 
de Uberlândia e da CALU, a 
Cooperativa Agropecuária de 
Uberlândia.



CENTRO 
PROFISSIONALIZANTE 
LUIZOTE

Mais um investimento para a 
população! Foi inaugurado mais um 
Centro Profissionalizante, e dessa vez 
no bairro Luizote. Inúmeros cursos 
serão oferecidos gratuitamenteas 
nas áreas de tecnologia, gestão, 
gastronomia, beleza e moda. 



SINDICATOS RURAIS DO 
TRIÂNGULO MINEIRO E ALTO 
PARANAÍBA

PREFEITO DE ARAXÁ

Fui até Araxá para participar de uma 
reunião do núcleo dos Presidentes dos 
Sindicatos Rurais do Triângulo Mineiro 
e Alto Paranaíba. 

Aproveitei a ida até Araxá para 
encontrar com o prefeito da cidade, 
Robson Magela. Conversamos sobre as 
ações recentes do mandato, projetos 
em benefício da população e as 
demandas locais. 



PANORAMA SAÚDE 
UBERLÂNDIA

COMENDA 
AUGUSTO CÉSAR

Participei junto com o prefeito Odelmo 
Leão de uma apresentação para 
explicar como o sistema de saúde de 
Uberlândia funciona, suas obrigações 
e custos através de dados e números. 
Não à toa que Uberlândia é referência 
nacional na área, ficando no topo de 
diversos rankings.

A Comenda Augusto 
César é a honraria mais 
importante oferecida pelo 
município de Uberlândia 
para aqueles que 
contribuem e fazem a 
diferença na cidade. Nesta 
51º edição, participei deste 
momento em missão 
oficial pela Câmara 
dos Deputados. Minha 
admiração a todos os 
homenageados!



UBERLÂNDIA 135 ANOS

As comemorações de 
aniversário da nossa 
amada cidade começaram 
cedo. De manhã, estive 
no Parque do Sabiá para 
participar do Uberlândia 
Viva. Um evento que reuniu 
centenas de pessoas, levou 
diversão, lazer e prestação 
de serviço para a população.                                                                 
À tarde, teve apresentação de 
capoeira e um baita show no 
Teatro Municipal para fechar a 
noite com chave de ouro.



EM BRASÍLIA

APROVAÇÃO PL 
Nº 1.441/2023 

Foi aprovado o Projeto de Lei 
1.441/2023, de minha autoria, 
que institui a Semana Nacional 
do “Mutirão Direito a Ter Pai”. A 
medida tem o objetivo de facilitar o 
reconhecimento de paternidade e 
maternidade.



CPI DO MST

No mês de agosto, a 
CPI sobre o Movimento 
dos Trabalhadores 
Sem Terra (MST) ouviu 
importantes nomes, como 
o Ministro da Agricultura 
e Pecuário e o Ministro do 
Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar.

PREFEITO DE PARACATU 
E PRESIDENTE DA 
CAMPO

Encontrei em Brasília 
com prefeito de Paracatu, 
Igor Santos, e algumas 
lideranças da cidade e com 
o presidente da Companhia 
de Promoção Agrícola 
(Campo), Emiliano Botelho.



SENADOR LUIZ 
CARLOS HEINZE 

Me encontrei com Senador 
Luiz Carlos Heinze para 
falar sobre os projetos em 
prol do produtor de leite no 
Senado.

REUNIÃO OCB

Horas antes do Encontro 
Nacional dos Produtores 
Brasileiros de Leite, tivemos 
uma reunião de alinhamento 
com as entidades parceiras 
do evento na Organização 
da Cooperativas Brasileiras 
(OCB).



REUNIÃO MAPA

Me reuni com o secretário 
de Comércio e Relações 
Internacionais do Ministério 
da Agricultura e Pecuária 
(Mapa), Roberto Serroni 
Perosa, e os deputados 
federais Emidinho e 
Rafael Simoes. Discutimos 
os próximos passos da 
secretaria e medidas contra 
a importação desleal de leite.



ENCONTRO DOS 
PRODUTORES 
BRASILEIROS DE LEITE

Um momento que vai ficar 
marcado na história! Mais de 500 
produtores de leite, entidades do 
setor, autoridades e dezenas de 
parlamentares de todo o país 
participaram de uma grande 
mobilização contra à importação 
desleal de leite em Brasília. 
Idealizado por mim, o Encontro 
marcou a união do setor diante 
da pior e maior crise já enfrentada 
nos últimos 491 anos. Além da 
FPPL, o evento contou com o apoio 
da Abraleite, CNA e OCB.



APROVAÇÃO PL 
Nº 384/2023

Foi aprovado na Comissão 
de Defesa dos Direitos da 
Pessoa Idosa o Projeto de 
Lei  nº 384/2023, de minha 
autoria, que irá nacionalizar 
o Condomínio do Idoso, 
uma iniciativa de sucesso 
já existente em Uberlândia.

REUNIÃO MAPA

Estive no Ministério da 
Agricultura e Pecuária para 
falar com o ministro sobre 
dois assuntos: apresentei 
uma empresa uberlandense 
que é destaque em inovação 
na produção e envasamento 
de bebida alcóolica e 
também sobre as medidas 
de apoio do Governo Federal 
para proteger os pequenos 
produtores de leite.



REUNIÃO FPPL

Em mais uma reunião 
da diretoria da Frente 
Parlamentar em Apoio ao 
Produtor de Leite, discutimos 
projetos de interesse da 
cadeia, analisamos as 
previsões das taxas de 
importações e fizemos um 
balanço do evento que reuniu 
mais de 500 produtores de 
leite em Brasília. 

REUNIÃO NO 
PARLASUL 

Participei junto ao secretário 
da FPPL, Rafael Pezenti de uma 
reunião na Representação 
Brasileira no Parlamento do 
Mercosul , o Parlasul. O nosso 
objetivo foi buscar soluções 
junto ao Congresso frente às 
altas taxas de importação de 
leite em pó oriundas dos países 
membros. 



SESSÃO SOLENE 
HOMENAGEM UBERLÂNDIA

Tive a alegria de prestar uma 
justa homenagem a Uberlândia 
pelos seu 135 anos. Através de 
uma sessão solene na Câmara 
dos Deputados, pude ressaltar o 
meu orgulho em fazer parte dessa 
história. A cerimônia contou com a 
presença do prefeito Odelmo Leão, 
vereadores, secretários municipais e 
representantes de instituições.



BORA POR 
MINAS

MINDURI
De volta para o Sul de Minas, a primeira 
parada foi na cidade de Minduri para 
uma reunião na Simonetti Cítrus com 
produtores de leite, representantes do 
Sindicato dos Produtores Rurais de 
Minduri, da Emater, da Associação dos 
Produtores de Leite da Mantiqueira 
(Aprolem), Cooperativa de São Vicente 
e empresas ligadas ao agro.
Também fui conhecer a sede da 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (APAE) da cidade.



CRUZÍLIA

CARRANCAS

Encontrei com o 
presidente do Sindicato 
dos Produtores Rurais 
de Cruzília, Marcelo 
Junqueira Ribeiro e estive 
em diversas fazendas da 
região, que participaram 
da 54ª edição do Torneio 
Leiteiro de Cruzília. Um 
momento de integração 
para fortalecer e 
estimular a produção 
local.

Estive em um dos pólos turísticos 
de Minas: Carrancas. Visitei a 

Igreja Matriz Nossa Senhora 
da Conceição das Carrancas e 

também a Cachoeira da Fumaça.
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Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!

CLIQUE AQUI


